

Des séances de lecture de contes au collège Honoré-d'Urfé

Vu 4 fois | Le 18/12/2016 à 05:00 | Réagir



■ Monique Rey intervient auprès des élèves de 6^e pour leur faire découvrir le conte. Photo Marc COURBON

Au programme des classes de 6^e pour l'année 2016/2017, le conte est étudié dans le cadre des cours de français. Il appartient à des ensembles littéraires qui ont en commun d'avoir été transmis oralement de génération en génération. Nathalie Bemdola, documentaliste au collège, explique : « Aujourd'hui, Monique Rey de l'association Lire à Saint-Étienne intervient auprès des classes de 6^e pour faire découvrir aux élèves une lecture expressive du conte à voix haute, ce qui n'est pas familier en cours. En amont, une lecture et un travail ont été faits sur le conte La Belle et la Bête ainsi que sur des récits ayant pour thème les sorcières. »

Pratique Collège Honoré-d'Urfé 41 bis, rue de la Jomayère (adresse provisoire pendant travaux). Tél. 04.77.57.38.58.